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ALÉM DE poluir menos, a nova geração de veículos traz monitoramento em tempo real

COMDEP realiza mutirão de limpeza e manutenção em Araras

MOTORISTAS e pedestres estão preocupados com o buraco

EMPRESA confirma ponto final no Bosque do Imperador

Renovação de frota no transporte público
A partir de fevereiro, 12 novos veículos da Cidade Real começam a circular e atender a população em 10 bairros

Buraco na Rua Paulo Barbosa, 
no Centro preocupa moradores 

Informação falsa sobre ponto de 
ônibus confunde passageiros

Mutirão emergencial 
de serviços começa em 
Araras com ações de 
limpeza e manutenção 
viária pela Comdep
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Quinta-feira, 16 de janeiro de 2025

Diário nos bairros

Na manhã dessa 
quarta-feira (15) o prefei-
to Hingo Hammes esteve 
na garagem da empresa 
de ônibus Cidade Real, 
no bairro Independência, 
para acompanhar a apre-
sentação dos 12 novos 
ônibus, que passam a in-
tegrar o sistema de trans-
porte público da cidade 
de Petrópolis. Os veículos, 
que trazem o selo Euro IV, 
das normas que definem 
os limites máximos de 
emissão de poluentes vei-
culares, estabelecido pela 
Comissão Europeia, re-
presentam uma significa-
tiva redução nas emissões 
de óxidos de nitrogênio 
(NOx), partículas e outros 
poluentes atmosféricos 
emitidos por veículos a 
diesel.

 “São agora 12 novos 
ônibus, com compromisso 
de mais três. Esse é o re-
sultado direto do trabalho 
dedicado para melhorar 
o transporte público em 
Petrópolis”, avaliou o pre-
feito Hingo Hammes, que 
destacou também o im-

partir de fevereiro nas 
ruas”, informou o ges-
tor da empresa, Miguel 
Ângelo Vianna.

Os modelos Marco-
polo Torino totalizam 
um investimento de 
aproximadamente R$ 

12 milhões. Com capaci-
dade de condução para 
38 passageiros sentados 
e 32 em pé, são equipa-
dos por poltronas con-
fortáveis, elevador para 
pessoas com deficiência 
ou mobilidade reduzi-

da, iluminação em led, 
câmeras de monitora-
mento de última gera-
ção com qualidade em 
HD e sistema de moni-
toramento via GPS, bio-
metria facial, além de 
novos validadores, com 

o objetivo de garantir maior agi-
lidade no embarque dos passa-
geiros.

Eles chegam para atender 
as linhas 189 (Capitão Paladini 
via Cel. Veiga); 122 (Fazenda 
Inglesa x Centro); 172 (Inde-
pendência via Coronel Veiga); 
135 (Elisa Mussel); 129 (Moinho 
Preto); 181 (Siméria via Castelâ-
nea); 108 (Bairro Castrioto); 156 
(Vila Felipe via Rua Teresa  Vila 
Real); 110 (Duarte da Silveira x 
Centro); 194 (Santa Isabel).

 “A renovação da frota, com 
esses ônibus novos, é funda-
mental para a gente garantir 
mais segurança nas vias. São 
ônibus mais modernos, mais 
tecnológicos. Eles geram me-
nor impacto no meio ambiente, 
porque consomem menos com-
bustível. É importante que a 
gente preste atenção no confor-
to do usuário. Porque, quanto 
mais confortável, mais pessoas 
acabam usando o transporte 
público. E isso vai impactar po-
sitivamente no sistema. Menos 
carros na rua e a cidade se mo-
vimentando melhor”, pontuou 
o presidente da Companhia 
Petropolitana de Trânsito e 
Transportes - CPTrans.

ATO ME ADM 041/2025

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, 
para ocupar o cargo de provimento em 
comissão de Assessor de Gestão de 
Departamentos, símbolo CC-1. Carlos 
Henrique Martins Ribeiro. Cargo vago 
em função do ATO ME ADM 006/2025.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-

tos a partir do dia 16 de Janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, 15 de janeiro 
de 2025.
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Araras iniciou a 
quarta-feira (15) com um 
mutirão emergencial de 
serviços promovido pela 
Prefeitura, por meio da 
Companhia Municipal de 
Desenvolvimento de Pe-
trópolis (Comdep), para 
melhorar a infraestrutura e 
a limpeza do bairro. A ação 
incluiu coleta de lixo, ma-
nutenção das vias, capina, 
roçada e remoção de en-
tulho, com algumas ações 
sendo finalizadas e outras 
ainda em andamento nes-
sa quarta-feira (15) para 
garantir mais qualidade de 
vida à comunidade.

O mutirão, como des-
tacou o prefeito Hingo 
Hammes, é uma resposta 
imediata às necessidades 
da população. “Estamos 
mobilizando as equipes da 
Comdep para resolver pro-

blemas que afetam direta-
mente o dia a dia dos mo-
radores, não só de Araras, 
mas de todo o município. 
Além da limpeza, essa ação 
faz parte de um esforço 
contínuo da gestão muni-
cipal para garantir mais 
qualidade de vida a todos”, 
explicou.

A presidente da Com-
dep, Fernanda Ferreira, 
reforçou que o objetivo é 
atender as necessidades 
urgentes da população. 
“Estamos trabalhando 
para resolver questões que 
impactam diretamente a 
rotina dos moradores. Esse 
mutirão é só o começo, e 
vamos seguir realizando 
ações em diferentes áreas 
da cidade para garantir um 
ambiente mais agradável 
e organizado para todos”, 
afirmou.

Emanuelle Loli – estagiária

Um buraco aumen-
tou de tamanho de um dia 
para o outro na Rua Pau-
lo Barbosa na altura do 
número 233, próximo ao 
sinal de trânsito. Já é per-
ceptível que o desgaste no 
local está progredindo, o 
que pode representar um 
risco maior com o tem-
po. O local também conta 
com uma tampa de liga-
ção de gás, aumentando o 
risco. 

De acordo com uma 
moradora, que prefe-
riu não se identificar, foi 
perceptível o aumento do 
tamanho do buraco.  “On-
tem eu passei por aqui e já 
dava para perceber o des-
gaste perto da tampa de 

gás, mas hoje está pior”, 
relatou. Esse tipo de pro-
blema exige atenção, pois 
as chuvas, o tráfego inten-
so e a falta de manuten-
ção podem acelerar ainda 
mais o processo de dete-
rioração. 

Se não for conserta-
do rapidamente, o bura-
co pode aumentar ainda 
mais, comprometendo 
não apenas a segurança 
de motoristas, motociclis-
tas e pedestres, mas tam-
bém causando prejuízos 
materiais, como danos 
aos veículos que trafegam 
pela área. 

Outro impacto signi-
ficativo é no aspecto vi-
sual da cidade. É comum 
vermos diversos buracos 
ou rachaduras nos as-

Emanuelle Loli – estagiária 

Circulou nas redes so-
ciais a informação de que 
o ponto final dos ônibus 
que atendem ao Bosque 
do Imperador havia sido 
permanentemente trans-
ferido para a Rua da Im-
peratriz, localizada em 
frente ao Museu Imperial. 
Esse fato gerou repercus-
são e deixou passageiros 
confusos a respeito de 
onde realmente seria o 
trajeto da condução. Con-
tudo, a informação foi 
desmentida pela empresa 
Cidade das Hortênsias, 
que esclareceu a situação 
por meio de suas redes so-
ciais na última terça-feira 
(14).  

Por meio de nota, a 
empresa informou que 
não houve qualquer mu-
dança definitiva no pon-
to final dos ônibus. “A 
empresa reforça que não 

há qualquer alteração de 
ponto final prevista e toda 
especulação gerada nas 
redes sociais deve ser des-
considerada”, informou.

Na quarta-feira (8), 
a prefeitura realizou 
obras de reparo nas vias 
ao redor do Bosque do 
Imperador. Durante a 
execução dos serviços, 
foi necessário alterar 
temporariamente o parte 
do trajeto e o ponto final 
das linhas de ônibus que 
passam pela região. Essa 
mudança, entretanto, foi 
válida apenas durante o 
dia em que as obras ocor-
reram. Após a conclusão 
dos trabalhos, os veículos 
voltaram a operar nor-
malmente, com o ponto 
final retomado no Bosque 
do Imperador.  

A empresa reforçou 
que as alterações realiza-
das foram exclusivamente 
temporárias e enfatizou 

faltos da cidade, e essas 
situações passam uma 
imagem de descuido e 
abandono, prejudicando 
a percepção da popula-

ção e de visitantes. 
A Prefeitura infor-

mou que uma equipe da 
Secretaria de Obras vai 
até o local verificar.

que as linhas de ônibus 
continuam operando nor-
malmente. “Por meio 
desta informamos que 
isto não passa de uma 
Fake News, está alteração 
só foi feita no dia 08/01 

devido a uma obra viária 
no Bosque do Imperador. 
No mesmo dia após o tér-
mino das obras as linhas 
retornarão a parar nor-
malmente no Bosque”, 
informou a empresa.

pacto que os novos ônibus 
geram no atendimento à 
população. “Essa é uma 
pauta que trago ainda do 
tempo como vereador, de 
um transporte público de 
mais qualidade, com uma 
passagem mais barata 
também. A gente enten-
de que esses novos veícu-
los vão ajudar muito na 
ponta, no atendimento à 
população. Ônibus mais 
pontuais, com menor índi-
ce de quebras. E é isso que 
a gente precisa, empresas 
sérias que possam propor-
cionar um transporte de 
qualidade no nosso muni-
cípio”.

Além de poluir me-
nos, a nova geração de 
veículos apresentada on-
tem no Independência 
traz monitoramento em 
tempo real. “Nosso ôni-
bus novos tem tecnologia 
Euro IV e monitoramen-
to integrado. Cada carro 
possui telemetria. É um 
ganho para a nossa cida-
de, um ganho para em-
presa. Os novos carros 
vão passar a circular a 
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